



El presidente de la CHS mantiene una reunión con los alcaldes de Pilar de la Horadada y San Pedro del Pinatar

23.junio.2025- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al director técnico, Carlos Marco, ha mantenido una reunión de trabajo con los alcaldes de El Pilar de la Horadada, José María Pérez, y de San Pedro del Pinatar, Pedro Javier Sánchez, acompañado de personal técnico de ambos consistorios.

En el encuentro, los alcaldes han solicitado actualizar la información sobre el proyecto de la futura Zona de Almacenamiento Controlado (ZAC) y diques de laminación (Fase I), dentro del Plan de Gestión de Riesgos de Inundaciones para defensa del Pilar de la Horadada (Alicante) y San Pedro del Pinatar (Murcia).

En este sentido, el Organismo de Cuenca ha detallado algunas cuestiones relativas a la Evaluación de Impacto Ambiental, que por resolución del órgano ambiental del MITECO determino se hiciera bajo la modalidad "ordinaria".

Está previsto lanzar dicho trámite ambiental en el mes de septiembre próximo, ya que se están finalizando los documentos ambientales preceptivos.

Por otro lado, la Confederación espera también iniciar en breve la tramitación del informe coste-beneficio para la creación de los corredores (Fase II) asociados a este proyecto ZAC, que permitirían la evacuación de los caudales laminados al mar mediterráneo a través de las actuales salidas naturales (ramblas).

Al respecto, las soluciones presentadas mantienen como premisa irrenunciable mantener el mayor grado de protección del territorio teniendo en cuenta los intereses sociales y económicos de los terrenos afectados y colindantes a la zona de actuaciones.

Desde la CHS han aseverado que esperan que dentro del actual ciclo de planificación hidrológica 2022-2027, este proyecto de defensa de inundaciones en San Pedro del Pinatar y Pilar de la Horadada (fase I) quede licitado.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.